

Roadmovie mit Herbert Pixner

Ab 19. Mai ist es erlaubt und ab 19. Mai wird das „Kino im Turm“ auch wieder geöffnet. Zum Eröffnungsfilm kommt sogar der Regisseur.

Radstadt. Die Kinostühle sind abgestaubt und die Technik ist überprüft. Nachdem das 19. Filmfestival mehrmals verschoben werden musste, schnürt Elisabeth Schneider nun ihr Festivalpaket auf und zeigt ab Mittwoch, 19. Mai, die spannendsten Filme aus dem geplanten Festivalprogramm. Eröffnet wird die „Kinosaison“ im Turm mit dem Dokumentarfilm und Roadmovie „Herbert Pixner & The Italo Connection“. Christoph Francheschini, der Regisseur, wird dafür nach Radstadt kommen.

Weiters steht am Programm in vielen Kategorien zum Österreichischen Filmpreis nomi-

nierte Film von A.T. Riahi „Ein bisschen bleiben wir noch“ und die Oscar 2021 nominierte Doku „Honeyland“. Ein Blick auf die Homepage lohnt sich.

Mit viel Optimismus hat sich Schneider daran gemacht, für 3. bis 6. Juni ein kleines, feines kammermusikalisches Hofhaimer Festival auf die Beine zu stellen. „Auch wenn die Einschränkungen und Auflagen groß sind, die Sehnsucht, Musik wieder live zu hören, ist riesig“, sagt sie. Auch die Musiker warten mit großer Sehnsucht auf die Auftritte, und so ist es für das Minetti Quartett der erste Live-Auftritt „nach Corona“. Der Organist und Preis-



Ausnahmemusiker Herbert Pixner im Porträt.

BILD: HEINZ BAYER

träger des Hofhaimer-Organisten Martin Riccabona eröffnet mit „Himmlischem Geläute“ das Festival.

Musik auf den Stadtplatz bringen Bläserensembles der Philharmonie Salzburg und der Cellist Leonhard Roczek und Christoph Declara am Klavier ergänzen mit Arvo Pärts „Spiegel im Spiegel“ den einzigartigen, so vermissten musikalischen Dialog.

„Der Kultur-Kalender füllt sich, das beliebte Sommer-Open-Air-Kino wird geplant, es macht Spaß, Filme aus der Warteschleife aufzurollen, neue Filme zu sichten. Ich bin überzeugt, dass sich mit guten Präventionskonzepten, die wir ja alle haben, das kulturelle Leben wieder fröhlich, neugierig und engagiert starten lässt“, so die programmverantwortliche Schneider.